

ASFAAN hace números en su asamblea: diez festivales andaluces desaparecen este año

La Junta directiva de la Asociación de Festivales Audiovisuales de Andalucía (ASFAAN) se ha reunido junto con algunos de sus asociados para tratar temas concernientes al propio organismo en una asamblea enmarcada en esta 20 edición del **Festival de Málaga. Cine en Español**. Entre los puntos más importantes, **Enrique Iznaola**, presidente de la asociación, ha destacado que “una decena de festivales desaparecen este año” por “razones económicas” o por “falta de voluntad política”. Aun así, “se han incorporado bastantes”, quedando las cifras actuales de la asociación en 18 festivales numerarios, 7 colaboradores y otros 2 adheridos.

Además de conversar sobre los trámites burocráticos y sobre la aprobación de cuentas y cuotas, Iznaola, **María Dolores Peña** (secretaría de ASFAAN) y **Julio Peces** (tesorero de la asociación) han tratado otros puntos determinantes para el resto del año, como la programación de los festivales miembros, los cambios que han sufrido algunos de ellos o su intención de reunirse con la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía “para solicitar de nuevo que se incluya en la convocatoria general de subvenciones unos criterios de evaluación específicos para festivales”.

Recibe un cordial saludo,

Prensa Festival de Málaga. prensa@festivaldemalaga.com

Puedes descargar material gráfico a través de:
<http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas>

También dispones de una ampliación de este material en nuestra FTP:
www.festivaldemalaga.com/admin

Usuario: medios_fdm
Contraseña: fdm23493j8df0

www.festivaldemalaga.com

